

# EQUIDAD

ANÁLISIS JURÍDICO Y POLÍTICO

ESPACIO  
POLÍTICO

MENSAJE  
DE  
EQUIDAD

Secciones

Elegir categoría

Índice

- PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA
- SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN
- CONGRESO DE LA UNIÓN
- CONSEJO DE LA JUDICATURA FEDERAL
- TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN
- INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL
- TRIBUNAL ESTATAL ELECTORAL DE NUEVO LEÓN
- PROCURADURÍA GENERAL DE LA REPUBLICA
- COMISIÓN NACIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS
- PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN
- CONSEJO DE LA JUDICATURA DE NUEVO LEÓN



H. CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN  
SEPTUAGÉSIMA SEXTA LEGISLATURA

« Ahora todos los niños y niñas de NL se podrán vacunar: Gobernador Combate Santa Catarina letarañas de cobideado »

## Incluyen a etnias del Municipio de Juárez en el Mercado de la Gente

enero 20, 2022 | Autor: Redacción-Equidad

Por Redacción

Para que ofrezcan sus artesanías y se apoye su economía familiar



Para dar oportunidades a un mayor número de personas en uno de los programas insignia de la Administración Municipal de Juárez, como lo es El Mercado de la Gente, se ha incorporado también a miembros de etnias que habitan en este municipio, para que ofrezcan sus artesanías.

Este programa es llevado una o dos veces por semana a distintos puntos del municipio, sobre todo a las colonias más vulnerables, para que la gente aproveche adquiriendo a muy bajo precio frutas, verduras, carne, pan y muchos otros productos de la canasta básica, además de calzado para todas las edades.

“Seguiremos llevando este tipo de proyectos, como lo es El Mercado de la Gente, a las diferentes colonias de Juárez, durante toda la Administración municipal... También se integró aquí un stand de los mixtecos, que vienen también a ofertar sus productos que elaboran ellos”, informaron autoridades municipales.

“Y bueno, pues todo ello para darle también campo de oportunidad a nuestras etnias que están asentadas aquí en Juárez, por eso les estamos dando este espacio también”, añadieron.



Hoy es:  
Jueves 20 de Enero del 2022

Buscar

Síguenos



Publicaciones



Revista Equidad 109

Diciembre 2021



Suplemento Equidad 105

Octubre 2021

» Noticias

» Elegir categoría

» Temas

PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA  
 SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACION  
 CONGRESO DE LA UNION  
 CONSEJO DE LA JUDICATURA FEDERAL  
 TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACION  
 INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL  
 TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE NUEVO LEON  
 PROCURADURIA GENERAL DE LA REPUBLICA  
 COMISION NACIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS  
 PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE NUEVO LEON  
 CONSEJO DE LA JUDICATURA DE NUEVO LEON

## Incluyen a etnias del Municipio de Juárez en el Mercado de la Gente

» enero 20, 2022 | Autor: Redacción-Equidad

Por Redacción

Para que ofrezcan sus artesanías y se apoye su economía familiar



Para dar oportunidades a un mayor número de personas en uno de los programas insignia de la Administración Municipal de Juárez, como lo es El Mercado de la Gente, se ha incorporado también a miembros de etnias que habitan en este municipio, para que ofrezcan sus artesanías.

Este programa es llevado una o dos veces por semana a distintos puntos del municipio, sobre todo a las colonias más vulnerables, para que la gente aproveche adquiriendo a muy bajo precio frutas, verduras, carne, pan y muchos otros productos de la canasta básica, además de calzado para todas las edades.

“Seguiremos llevando este tipo de proyectos, como lo es El Mercado de la Gente, a las diferentes colonias de Juárez, durante toda la Administración municipal... También se integró aquí un stand de los mixtecos, que vienen también a ofertar sus productos que elaboran ellos”, informaron autoridades municipales.

“Y bueno, pues todo ello para darle también campo de oportunidad a nuestras etnias que están asentadas aquí en Juárez, por eso les estamos dando este espacio también”, añadieron.



Las autoridades hicieron un llamado a las familias juarenses para que no desaprovechen cuando llegue a su colonia El Mercado de la Gente, pues es una gran oportunidad de ahorro, sobre todos en estos primeros días del año, en que los precios de los productos de primera necesidad se han elevado considerablemente.

“Aquí los proveedores que nos acompañan traen productos de muy buena calidad y hacen el esfuerzo por darle un mejor precio a nuestra gente. A la colonia que nos pida este tipo de proyectos, vamos a llevarlos con mucho gusto”, finalizaron las autoridades que acudieron al Mercado de la Gente.

»

» Publicado en Gobierno, Juárez, Noticias, Y más |  
» Etiquetado familia, Gobierno, Juárez, mercado de la gente

» Publicaciones



Revista Equidad 130

Diciembre 2021



Boletín Equidad 130

Octubre 2021